

アイ・あい・愛ランド

愛ランド

9/24
10/6 **みんな元気にプレー!**

南レク城辺公園グラウンドほかで、町老人クラブ連合会による「第5回グラウンドゴルフ大会」(9/24)・「第4回クロッケー大会」(10/6)が行われ、クロッケー大会に25チーム、グラウンドゴルフ大会に105名の参加がありました。
【大会の結果は、次のとおりです】

●クロッケー大会

1位一本松A 2位中川C 3位平城A・中浦A

●グラウンドゴルフ大会

1位増田嘉明(赤水) 2位濱田俊佐(中浦) 3位若松俊一(福浦)



グラウンドゴルフ1位
増田嘉明さん



クロッケー1位の一本松Aの皆さん

10/10 **「打った、捕った」ソフトボールは楽しい!**

あけぼのグラウンドで、1部に6チーム、2部に7チーム、3部に6チームの計19チーム、約300名が参加して「第4回町スポーツ少年大会ソフトボール競技」(町スポーツ少年団が主催、運営を南宇和ソフトボール連盟)が行われました。参加選手の笑顔が印象的で、みな楽しそうにプレーしていました。



1部1位 船越



2部1位 赤水



3部1位 僧都

10/21 **できた、私たちの花炭!**

緑小学校の1・2年生が、県の愛南林業振興班の指導を受け、松ぼっくり、落花生、くるみなど9種類の木の実は炭化して作る「花炭」作りに挑戦し、約30分で真っ黒な「花炭」ができました。この「花炭」づくりは、穴を開けた空き缶に、炭にした木の実や花を入れて炭化させます。主な効果として、消臭や防湿の効果もあり、お部屋のインテリアとしても楽しむことができます。皆さんも、是非、挑戦してみてください。

10/26 **県域を越え、相撲で交流!**

御荘B & G 海洋センター土俵で、町体育協会主催の「第4回伊予・土佐親善相撲愛南大会」が行われ、小学生の部に18チーム、中学生の部に14チーム、計32チーム、144名の力士が、日頃の練習成果を競い合いました。



元気いっぱい！

【大会の結果は、次のとおりです。なお、各部1位と本町選手の3位まで掲載】

●個人戦

- 小学1年生の部 1位 宮崎光星 (土佐清水)
- 小学2年生の部 1位 土居佑也 (愛南) 2位 片山顕吾 (愛南) 3位 林大翔 (愛南)、宮下龍 (内海)
- 小学3年生の部 1位 岡野崇士 (津島) 3位 濱田恭輔、山木聖太 (以上、愛南)
- 小学4年生の部 1位 宮崎麗 (土佐清水) 3位 松田凌人 (愛南)
- 小学5年生の部 1位 田中大介 (野村)
- 小学6年生の部 1位 二宮健登 (野村)
- 中学1年生の部 1位 岩村孔成 (御荘) 3位 近平佳多朗 (御荘)
- 中学2年生の部 1位 伊藤真之 (春日館)
- 中学3年生の部 1位 中井巧 (明德)

●団体戦

- 小学生の部 1位 土佐清水A
- 中学生の部 1位 南海中学校A



10/28

『えひめA-I-2』作り挑戦！

柏小学校5年生5名が、環境NPOあいネットワーク代表、川東祐亮さんの指導で「えひめえひめA-I-2」作りに挑戦し、作成された「えひめA-I-2」(60ℓ)は、全校児童及び教職員に配布されました。同校5年生は、総合や国語等の時間に、身近な生活環境や地球環境の問題について学んでいます。

授業の中で川東さんは、自分たちの活動について「何事も、正義感や義務感だけでは長続きしない。環境問題も、身近な暮らしの中で、継続してできる取り組みが重要。それが、えひめえひめA-I-2だ」と話されました。今後も、日々の生活を見つめる中で、美しい柏の自然環境を育ててほしいと思います。



11/1

プロサッカー選手と一緒にプレー！

南レク城辺芝球技場で、愛媛FC選手による「2008太陽石油愛媛FCサッカー教室」(県内3カ所で開催)が行われ、町内の小学生127名が参加しました。

当日は、兼田亜季重、神丸洋一、伊藤博幹の3選手、コーチが、参加した児童127名と一緒にミニゲームを行ったほか、サイン会や記念写真と、憧れのプロサッカー選手との一時を楽しみました。

